

JOURNAL : LA PROVENCE DU LUNDI 29 OCTOBRE 2012

C'était la régate d'Halloween des Matagots

Ce samedi matin, Marc Palo, professeur de sport au collège des Matagots, avait donné rendez-vous à toute son équipe sur la base nautique de La Ciotat pour la régate d'aviron d'Halloween : 5 courses intenses pour 4 yoles : des équipages très motivés et particulièrement encouragés par parents et amis venus en force ! "C'était une bonne course, racontent Léa et Lisa, on était un peu gêné par le vent, ça déséquilibre le bateau, mais c'était très bien!" Toute l'année, Marc Palo entraîne deux fois par semaine, en partenariat avec la Société Nautique de La Ciotat et l'UNSS, des jeunes élèves ciotadens à l'aviron. L'équipe compte de plus en plus de licenciés : 31

pour 2012/2013 : des collégiens des Matagots, mais aussi, grâce à une convention signée entre les différents établissements, quelques élèves de Virebelle et des lycéens, des "anciens" des Matagots qui ont voulu continuer cette belle aventure ! "Faire de l'aviron, souligne l'enseignant, c'est un projet sportif, mais aussi une éducation à la citoyenneté, au 'vivre ensemble', à l'environnement et un projet culturel très passionnant." Car l'objectif de l'équipe est de repartir en Italie en 2013 pour participer à la célèbre Vogalonga de Venise... Prochain rendez-vous le 22 décembre pour la régate de Noël où l'équipe se mesurera à l'aviron club de Cassis. **Isabelle MASSON**



L'équipe d'aviron des Matagots sur la base nautique de la Ciotat.

/PHOTO I.M.